



君津ロータリークラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

2024~2025年度

Vol.18 No.2281 2024.12.9

令和6年12月 第2例会 曇

開始点鐘 佐々木昭博会長
R ソング 我らの生業
四つのテスト 坂本 直樹会員
お客様 グェン・ティ・キム・トゥ様
(米山奨学生)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2281	55	55	43	12	78.18%
2280	55	55	45	10	81.82%
前々回の修正	メイクアップ	2名			76.36%

(敬称略)

会長挨拶

佐々木昭博会長

本日は、年次総会を予定しております。今年度も早半年が経ち、いよいよ次年度役員及び理事の皆さんの選出が行われます。この辺りから次年度会長予定者である大川会長エレクトはどんどん忙しくなっていくと思いますが、現会長の私としては折り返し地点!何とか半年を乗り切れたかな~?あと半分くらいなら何とかガンバレそうぞ、という少しホッとした気持ちにもなっております。

さて、話は変わりますが、私の趣味であるゴルフの事なんです、コロナ以降ゴルフブームの再燃らしく、特に若い世代のプレーヤーが増えたように感じます。それ自体は喜ばしい事だと思いますが、それと共に感じるのプレー中のマナーが悪い、特にプレーファストに対してのマナーや行動が出来ない人が本当に多いと感じます。素振りを3回も4回もする人、ミスショットで行方不明になったボールを長時間探し続ける人、パターでワングリップOKなのに必ずカップインまでやる人、隣のコースに打ち込んで出るのに「フェア」の掛け声も言わない、また打ち込んだ球を捜索する為に断りもなく平気で隣のコースにズカズカ入って来てプレーの妨害をする人、等々数え上げたらきりがありません。ただ気持ちはわかります。自分が

しっくりくるまで素振りしたい!自分的には何とかありそうだった球が見つからないのは納得いかない!カップインの時の「カラン~」の音が聞きたい!「ファー」と叫ぶのが恥ずかしいし面倒くさい!早く球を見つけて自分のプレーに戻りたい!気持ちは分かりますが、ゴルフは自分だけがプレーしている訳ではなく、他にも沢山の人が限られた時間のなかでプレーしている訳です。大事なはその人達への迷惑をイメージ出来るかだと思います。イメージ出来ない自己中心的な人は先程のようなマナー違反を平気で行います。私もしょっちゅうミスショットをして球の捜索に行きますが、いくら長くても既定の3分以内では必ず諦めます。素振りも2回までと決めております。パットのOKも甘々です!これはやはり同じ組の人の事、前後の組の人の事、今日1日同じゴルフ場でプレーする人達へ迷惑をかけてはダメだという謙虚な気持ち、自分を律する事が必要だと思っているからです。私の両親は放任主義で、まああしろうしろとか全く言わない親ですが、唯一言われたのは「人に迷惑をかける事だけはするなよ」でした。日常生活でも同じです。自分の事だけでなく相手の立場になって考え行動したいものです。それが日本人の美德の1つ「思いやり」だと感じますので大切にしていきたいと思います。話は戻りますが、若者のゴルフマナーの悪さのもう1つの原因は、そもそもマナー自体を知らない、教えてもらっていないというのもありそうです。自分達がゴルフを始めた時代は、先輩達から厳しくマナーを仕込まれたものですが、今の時代は練習もそこそこの初心者4人がネット予約で簡単にコースデビューなんてのがざらみたいです。当時は細かい事までうるさい先輩だな~とったりもしましたが、今となっては感謝の気持ちでいっぱいです!逆にゴルフでも仕事でも厳しく指導してくれる上司や先輩、同僚が少ない今の若者がかわいそうに感じてしまうのは私だけでしょうか?

会長報告

1. 第6回理事会が12月2日(月)に開催されましたので報告を致します。

①会計報告<報告>*承認

②下期会費請求について

下期1ドル=153円*承認

年会費 100,000円

米山奨学会(普通寄付) 2,000円

RI分担金(37.5ドル) 6,006円

米山奨学会(特別寄付) 5,500円

地区分担金 13,090円

ロータリーの友 1,650円

グループ分担金 2,500円

周年特別基金 10,000円

R財団寄付(75ドル) 11,475円

青少年交換事業基金 0円

R財団寄付/ポリオ(15ドル) 2,295円

合計 154,516円

③新年初例会開催について*承認

予定日時:1月6日(月)夜間例会18時から

会費:7,500円

場所:木更津ワシントンホテル

還暦の抱負…富田会員、青山会員

年男の抱負…吉野会員、永鷺会員、坂本会員

かずさ青年会議所への案内(招待)

④令和6年9月能登半島豪雨災害支援金について

*承認

例会場にて募金箱を回して募る

⑤退会会員について*承認

高橋雄一会員

*一身上の都合により(枝豆収穫祭や子ども食堂は引き続きご協力頂ける)

⑥次年度理事について*承認

本日(12月9日(月))の年次総会(例会)にて決議します。

⑦2025-26年度地区委員について*承認

宮崎会員を国際奉仕委員会、安田会員を社会奉仕委員会へ推薦する。

⑧その他

*新理事会12月9日(月)

例会終了後13時30分～ 新大和田クラブ

*次回理事会1月6日(月)

17時15分～ 木更津ワシントンホテル

2. 11月30日(土)に2024-25年度ロータリー米山学友会の忘年会が開催されました。当クラブからは、カウンセラーの内山会員、米山奨学生のグエン・ティ・キム・トゥさんが参加しました。お疲れ様でした。

3. 令和6年9月能登半島豪雨災害支援金の募金箱を回覧します。ご協力お願いします。

幹事報告

宮崎 慎幹事

<配布物>

1. 例会プログラム

2. ロータリーの友(12月号)

3. 君津ロータリークラブ収支実績表(中間報告)

<報告>

1. 年末年始休業のお知らせ

*ガバナー事務所:12月30日(月)~1月3日(金)まで

*君津RC事務局:12月27日(金)~1月5日(日)まで

<回覧>

1. 君津RC週報

2. 第5グループ週報

3. 会員家族忘年例会の出欠の案内

4. 新年初例会の出欠の案内

5. 子ども食堂の出欠の案内

6. 地区大会の出欠の案内

7. 東京六本木ロータリークラブ創立20周年記念式典の案内

8. 令和6年9月能登半島豪雨災害支援金の募金箱

年次総会

佐々木昭博会長

これより年次総会を開催致します。まず、定款第7条第2節に基づき、現年度の収支と支出を含む中間報告を会計の大桃会員より発表をお願いします。



次に、クラブ細則第5条第1節に基づき、次年度の役員及び理事の選出を行います。次年度の役員及び理事候補者を内山指名委員長より発表して頂きますので、お名前を呼ばれた方は前へお進み下さい。

次年度会長	大川 裕士会員
次年度会長エレクト	大森 俊介会員
次年度幹事	内藤 智介会員
次年度会計	金子 勝美会員
次年度S. A. A.	秋山 大輔会員
次年度副幹事	秋元 直樹会員
次年度直前会長	佐々木昭博会員
次年度理事	常住 賢二会員
次年度理事	鋤持 純一会員
次年度理事	篠塚 知美会員
次年度理事	木内 高茂会員
次年度理事	秋元ゆかり会員
次年度理事	早見 秀一会員
次年度理事	秋元 政寛会員



以上14名です。会員の皆様、拍手をもってご承認をお願い致します。(全員一致で承認)

それでは、次年度会長に就任されます、大川会長エレクトよりご挨拶をお願い致します。



次期会長予定の大川です。総会におきまして、次年度の役員及び理事をご承認頂きましてありがとうございます。2013-14年の川名会長年度に入会させて頂いて12年目を迎えました。会長職のような大役は経験した事がなく、なにぶん不慣れですが、クラブ活動・クラブ運営に支障をきたす事がないよう、役員・理事・会員の皆様、事務局のご協力を頂き、パスト会長・先輩のご意見を伺い、会長職を努めたいと思います。また、次年度は55周年前年という事もあり、会長経験者、担当会長予定者と準備に向けての話し合い・打ち合わせも必要になるかなあと考えています。至らない事が多々あるかと存じますが、

皆様のご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

公共イメージ向上委員会

ロータリーの友紹介

石野 英人会員

皆さんこんにちは。君津共同火力の石野です。本日は初めて『ロータリーの友』の紹介をさせていただきます。

まず、横組みページのご紹介です。今月は『疾病予防と治療』について多くの記事が記載されています。

まず、5ページからは『日本の地域医療の今』と題して益田西RCの松本医院院長が書かれた記事では、地域による医師の偏在についての課題感や今後の地域医療の発展に向けての展望や取り組みが語られています。この記事の中で、いくつかの統計データが取り上げられており、目を引かれたのは人口1000人当たりの医師数ランキングで、千葉県は全国ワースト3、小児科専門医は15歳未満人口に対しての人数でワースト1である事です。君津に赴任して幸い病気等していないのであまり意識してきませんでしたが、医師不足は私達の身近にある大きな問題であると改めて認識させられました。次ページ以降では地域医療課題に対する取り組み等が紹介されていますので、皆さんも是非ご一読されてはいかがでしょうか。

20ページからの『私のロータリーマジック』のコーナーでは東日本大震災での活動や離島の学生に対する奨学金支援、留学生の体験談やミャンマーに対する支援での経験談等が紹介されています。

34ページからの『ロータリーアットワーク』のコーナーでは、諫早北RCの『のんのこインターンシップ』という取り組みがユニークで興味を惹かれました。取り組みのきっかけはクラブ会長が無届でアルバイトをしている高校生を見かけた事で、地元高校、旅館やホテルとタイアップして試験的にインターンシップを始め、夏休みに4人の高校生が参加されたようです。この取り組みで、参加した高校生にとっては経済的な恩恵だけでなくホテル等での業務を通しての礼儀作法の習得、引き受け手の会社にとっても短期的な働き手の確保だけでなく、将来的な即戦力の人材確保につながる可能性を秘めた取り組みになっていて、来年4月からの正式発足に向けて準備を進められているそうです。

続いて縦組みページのご紹介です。こちらでも医療関係の話題として、埼玉中央RCの講演会でのス



ピーチとして、白血病を患ったフリーアナウンサーの小澤さんの体験談が掲載されています。白血病といえば競泳で活躍されている池江璃花子選手が連想されますが、かつては不治の病と言われていたようですが、現在は治る可能性のある病気になってきているそうです。ここでは、突然の体調不良からの白血病である事の宣告、その後の治療の経緯や現在の状況について、病気の解説やご家族とのやり取り等も交えながら語られています。特に発症から治療中の心境や周囲との関係等を患者目線で語られており、自分が病気にかかった際だけでなく、周囲の方が病気になられた際の対応等についても非常に参考になる内容でしたので、皆様も是非ご一読下さい。

今回、『ロータリーの友』の紹介を担当させて頂き、恥ずかしながら初めて『ロータリーの友』を隅々まで読む機会となりました。普段は自分の仕事や趣味の読み物が中心になりがちですので、今後も毎月いつもと違う読み物に触れる機会にしていきたいと思えます。

以上、簡単ではございましたがロータリーの友12月号の紹介とさせて頂きます。ありがとうございます。

クラブ協議会

S.A.A.

早見 秀一 S.A.A.

活動方針及び目標

会場監督として、常に例会場の品位を保ち、秩序正しく楽しい雰囲気の中で、活発な交流を図れるよう会合運営に努める。

活動計画に対する実績報告

1. 例会では、点鐘の30分前までに準備を完了する。
→副S. A. A. 全員の協力で問題なく準備出来ています。準備しやすいように金具等を製作して頂いたり、昇降台製作や備品修理等をして頂いている中野委員には感謝しかありません。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございます。
2. 適宜指定席を設けて、雰囲気の刷新を図ると共に、会員の交流の輪を広げる。
→毎月第1例会実施に実施出来ております。
3. 来訪者には、あらかじめ決められたお席まで確實かつ親切にご案内する。
→比較的丁寧にご案内しておりますが、稀に会長幹事が着席まで促して頂いております。恐縮です。



4. 進行は、気品と風紀を守りつつ和やかになるように努める。
→合格点だと自負しております。
5. 例会中は禁煙とし、私語や携帯通話を謹んで頂きマナーモードへの協力をお願いする。
→毎回、予備コール時にお願いしております。
6. 途中入退場者への気配りに努める。
→こちらは気が付かず気配りが行き届いておりません。なかなか難しい事を活動計画に含めてしまったなど反省しております。

クラブ管理運営委員会

馬場 孝弘委員長

活動計画に則り、各委員会の活動目標に合わせ「適宜必要な支援と協力を行なう」「各委員会の活動状況を把握し、各種企画に対する会員各位の積極的な関わりを促す」「会員相互の交流や親睦の深化に資する、諸活動への提言及び提案を行う」を当委員会の活動計画とし、

「親睦」「会員増強」「公共イメージ向上委員会」の活動への支援と協力を行っております。会員各位様には、各委員会が企画された各種事業に対して積極的にご参加頂き、概ね計画通りに進んでいる事に感謝申し上げます。下半期も、各委員会での活動が計画通りに実施出来ますように微力ながら支援と協力を行って参ります。引き続き宜しくお願い致します。テーマでもあります、自身のロータリー感を確立し、楽しく活動していきましょう。



親睦委員会

木内 高茂委員長

親睦委員会は、副委員長 秋山大輔会員をはじめ、合計12名で活動しております。活動計画の上期においては、毎週の例会受付をはじめとし、毎月の「誕生日」と「私の記念日」や、「ニコニコBOXの発表」を委員会として担当しております。また、今年度は同好会発足のお手伝いという事で、会員にアンケートを取り「野球同好会」「ゴルフ同好会」「ドローン同好会」のグループが発足されました。上期としましては、残すところ今月の親睦忘年例会のみとなりましたが、年内最後まで気を抜く事なく頑張りたいと思えます。



そして下期の予定ですが、会員全体での親睦を目的とした行事を行いたいと考えております。また、5月24日(土)には甲府東ロータリークラブとの交流会もある予定ですので、積極的なご参加を宜しくお願い致します。

会員増強委員会

大川 裕士委員長

クラブ運営方針に基づき、各委員会のご協力を頂き会員増強に努め、会員総数60名を目標に方針のもと活動して参りました。会員の皆様のクラブに対する思いの深さ、高さ、交友範囲の広さから多方面に渡り増強活動をして頂いております。本年単年度で目標を達成する事がベストではと思いますが、候補の方々の都合を考慮する事も大事と考え、年数をかけての目標達成も現在の地域の環境からも一案と思っています。会員の皆様と情報を共有しながら“楽しいクラブ”を前面に出しながら下期も活動したいと考えています。皆様のご協力宜しくお願い致します。



ロータリー情報委員会

永嶋 嘉嗣委員長

ロータリー情報委員会上期活動報告をさせていただきます。新入会員へのロータリー情報提供は1回のみでした。現在月曜日は午前午後と外来がある為時間に間に合わず、武田副委員長にお願いしました。武田さんの丁寧な説明で改めて勉強させていただきました。武田さんどうもありがとうございました。個人的な感想ですが、ロータリー情報提供は女性の方が向いているのかなと思いました。今後も宜しく申し上げます。



公共イメージ向上委員会

中野 賢二委員長

公共イメージ向上委員会は計画書の委員に、新会員の金子会員と溝口会員を加えて活動しております。活動方針と活動計画は計画書の通りです。今までの活動実績について報告致します。SNSの有効利用については、facebookで2000人以上が登録している『君津大好きだぜ』



のグループに活動をこまめに投稿しております。しかし、私の手違いで君津ロータリークラブのFacebookが更新されておりませんでしたので、これから記事をアップしていこうと考えております。ロータリーの友や地区ロータリーのホームページへの記事掲載を図る事も当委員会の役割ですが、当クラブからの記事掲載希望者は最近おりません。先日、事務局からロータリーの友の記事募集要項が届いているかと思っておりますので確認のうへ、掲載を希望の方は私まで連絡を下さい。会報の作成については、例会及びクラブ活動の際に写真撮影を行い、内容の充実を図っております。ロータリーの友の紹介は、委員が持ち回りにて各月例会において説明を行っております。先日の委員会別会議の際、クラブがどんな団体かを知ってもらう前に、ロータリークラブの存在自体を知らない地域の方が多いという話題になりました。国道にあった看板は数年前に老朽化で撤去を行ってから、看板は君津駅北口のみになっているので、新たに看板を設置する案について検討しました。他のロータリークラブでは、四つのテストの記載や地域の為になる事を書いているクラブもありました。看板設置の案が可能となりましたら、皆様に記載内容について公募しようと考えておりますので、その際は宜しくお願い致します。

奉仕プロジェクト委員会

大川 裕士委員長

社会奉仕・国際奉仕・職業奉仕・青少年奉仕の4つの委員会が連携し、国際分野から身近な分野まで様々なプロジェクトに対して、会員の皆様が一体となって楽しく活動が出来るようサポートするという方針のもと、上半期はお願いするだけの活動となりました。各委員長の積極的な活動計画遂行に感謝申し上げます。下半期は委員会として各委員会が楽しく活動出来るようサポートして参ります。

社会奉仕委員会

秋元 直樹委員長

1. 9月に外部卓話にて千葉県君津警察署 交通課長様より県内の交通事故情勢、高齢者の事故、飲酒運転について講和して頂きました。
2. 10月は地域に対しロータリー活動の理解を深める為、



小糸在来の枝豆収穫祭を実施致しました。

3. 11月には周西中学校の生徒と駅前花壇花上作業を実施し、駅前を明るくしました。
4. 12月は23日(月)にクリスマス例会歳末チャリティーを実施しますので、協賛宜しくお願い致します。また、25日(水)には君津愛児園にてクリスマス会を開催します。サンタになりプレゼントを子ども達に渡して参ります。
5. 子ども食堂については、9月、10月、11月に実施致しました。12月は20日(金)君津駅北口にて実施致します。

以上、上期活動報告とさせていただきます。下期も活動が残っていますので、委員会の皆様、会員の皆様ご協力お願い致します。

国際奉仕委員会

秋元 政寛委員長

1. コスモス奨学金を通じスリランカへの浄水器寄贈の継続について、今年も昨年と同額の30万円を寄付し浄水器に充ててもらおう。
2. ウクライナ避難民に限定せず、避難民の援助と世界中で起きている紛争解決についての協力に、何が出来るかを検討する。



職業奉仕委員会

青山 勝巳委員長

1. 出前授業対応状況
日程及び授業数
・周西中学校
12月12日(1年生/10講座)
・八重原中学校
1月21日(1年生/10~11講座)
・周西小学校
2月7日(6年生/10~11講座)



【補足事項】

- ①周西中学校とスケジュール、カリキュラムについて最終確認済。尚、当日の昼食については昨年度と同様、教室内で生徒を交え食べながら意見交換を行う予定でしたが、学校の希望により中止としました。(理由:生徒が給食のお替りを食べる時間が無くなる等、ゆっくり食べる事が出来ない為)その為、当日の講師昼食は山九(株)君津支店2階会議室にて摂る予定。

山九(株)君津支店

住所:木更津市畑沢1-12-14

(位置図)



- ②八重原中学校、周西小学校のカリキュラムを現在最終調整中。来週中には八重原中と最終確認打合せ実施予定。

青少年奉仕委員会

秋元ゆかり委員長

発表代理 安田 学副委員長

当初掲げていた活動方針として五大奉仕部門である青少年奉仕は、ロータリークラブの基本理念に基づき、奉仕の理想を青少年達に理解してもらおうべく、積極的に交流をし、彼らの模範となるような行動をする。また、各種プログラムを通じ、青少年の健全育成を促進し支援す



る事を踏まえ活動致しました。その活動を報告させて頂きます。

1. 子ども食堂の支援(社会奉仕委員会事業)
 2. ロータリー青少年短期留学生 アンガディ・マーニャ・モーハンさんの受け入れ(7月30日(火)～8月30日(金))
 3. ロータリー青少年指導者育成プログラムへの参加募集
 4. インターアクトクラブ設立の為の調査 翔凜高校へ訪問し説明(12月2日(月))
- 以上、上期活動報告とさせていただきます。

ロータリー財団委員会

茂田 秀和委員長

委員会の活動自体はありませんが活動方針に基づき、財団を広く紹介する意味で、地区の財団セミナーの報告にて今回の報告に代えさせていただきます。9月28日(土)、地区ロータリー財団統括委員会による財団セミナーが開催され、出席させていただきました。財団の役割や意義についての説明が各種行われましたが、時間の関係上、印象に残った事例を紹介します。地区補助金を使った例では、当クラブと同様に野球大会の支援を行っている事例です。地区補助金を活用し、優勝旗の作成寄付をしたそうです。補助金の活用には、当該事業の半分以上の事業費をクラブから負担しなければなりません。そのクラブでは、通年の事業に加えての優勝旗の寄贈なので、その分に丸々補助金を充てる事が出来たようです。グローバル補助金を使った例では、木更津東RCの事例です。グローバル補助金で、タイの病院に医療機器の提供を行いました。お隣のクラブで、国際事業を行っているという事は見習うべき事例に感じました。また、奨学生として英国 ロンドンに、2020-21年度留学していた関まり子さんの発表がありました。女性の健康についての学びに行っていました。大学だけでなく、受け入れクラブの例会にも参加し、同じような留学生たちとローターアクトクラブも立ち上げ、古着を集めて販売し、その売り上げでアフリカの女性支援を行ったそうです。私達よりもロータリーらしい活動に感銘を受けました。

多くの事例があるように、私達の活動もまだまだやれる事、やらなければならない事が沢山あるように思います。ロータリーとして考えさせられました。その際には、財団を利用して行いましょう。



米山記念奨学会委員会

坂本 直樹委員長

発表代理 内山貴美子委員

1. 年度新たに、グエン・ティ・キム・トゥさん(ベトナム)を君津ロータリークラブで受け持つ。米山奨学生 グエン・ティ・トゥ・キムさんには、各委員会の事業等にも招き親睦を図る。



<報告>

例会、周西中との駅前花壇花植え奉仕活動、卓話等に積極的に参加してもらっています。今後、出前事業の参加についてもお願いしてみます。

2. 米山月間に奨学生の卓話を依頼する。

<報告>

グエン・ティ・キム・トゥさんが11月18日(月)ベトナムについて卓話をしました。もう1回他の奨学生(モンゴル?)の卓話を予定しています。

3. 各会員に募った寄付の必要性を理解して頂く。

<報告>

皆様のご理解を頂き寄付金については会費から徴収しているが、特別寄付についてももう少しお願いしてみます。

4. 米山奨学生グエン・ティ・キム・トゥさんの母国(ベトナム)と日本をつなぐサポートをする。

<報告>

君津市国際交流協会、商工会等と協力してもらいベトナムとの交流をグエン・ティ・キム・トゥさんに作ってもらい、サポートしてもらいます。

ニコニコBOX

佐々木昭博 昨日もドローン同好会、ドローンサッカーの練習に行ってきた。マイドローンも購入したので、3月の大会に向けて頑張ります。

宮崎 慎 先日、能登に復興支援に行ってきた。1年経とうとしています。復興も未だ14%程度との事です。募金箱を設置したので、皆様のご協力をお願いします。

大川 裕士 2025-26年度役員及び理事案をご承認頂きましてありがとうございます

	ました。新役員、新理事の皆様次年度宜しく願い致します。	松岡 靖	風が冷たく厳しい気候になってきました。暖かくして過ごしましょう。今週末のゴルフ、良い天気だと良いですね。参加される方、宜しくお願いします。
馬場 孝弘	石野会員様、ロータリー友の紹介ありがとうございました。上期も終わり、下期に入りました。計画遂行に向け活動していきましょう！	永嶋 嘉嗣	ロータリー情報委員会上期活動報告をさせて頂きました。
隈元 雅博	大川次年度をはじめ、役員・理事予定者の皆さん頑張って下さい。坂本会員、四つのテストお疲れ様でした。石野会員、ロータリーの友のご紹介ありがとうございました。これからも地域貢献と世界平和の為にロータリー活動を頑張ります！	中野 賢二	先日の『北口ロータリー花植え』の写真をfacebookのグループサイトに投稿しました。『君津大好きだぜ』というグループサイトは、2000人以上登録していますので、facebookをやられている方は、一度見てみて下さい。
秋元 直樹	インフルエンザが大流行しています。年末に向け体調管理に気をつけます。	安田 学	本日、ドローンを購入しましたので、これから練習を毎日したいと思います。
岡野 直美	こんにちは。今日は一段と寒くなりました。インフルエンザも流行って来たので、体調管理をしっかりしていきたいです。	鈴木 秀範	皆様こんにちは。本格的な冬が到来して参りました。先日同年代の某有名人のジョッキングなニュースが飛び込んできました。冬場のお風呂やお手洗いは、今まで以上に気を付けたいものですね。
木内 高茂	先週仕事のお付き合いで韓国に行っていた先で、中山美穂さんの急死のニュースを見ました。まだ若くこれから人生を楽しく過ごせる歳だけに残念です。皆様ヒートショックには気を付けましょう。特にお酒を飲んだ後のお風呂は危険ですので、自分も気を付けたいと思います。	森 敏広	12月に入り、朝晩は冷え込みますね。体調管理に気を付けて、お仕事頑張りましょう。
高島 俊治	石野様、ロータリーの友紹介ありがとうございました。	福島 大介	徐々に寒くなっています。なかなか体が順応していませんが、体調管理を行い、年内を乗り切りたいと思います。インフル、かぜ、コロナと様々ですが、皆様もお気を付け下さい。
早見 秀一	クラブ協議会で、上期活動報告をさせて頂きました。下期も頑張ります。	秋元ゆかり	皆様こんにちは。本日、早退させて頂きます。
大森 俊介	年次総会お疲れ様でした。来年度もいよいよ始まる感じですが、今年度もまだ半年残っていますので引き続き頑張ります。	石野 英人	いよいよ本格的な冬の到来で本日は本当に寒いですね。寒さと乾燥対策をしっかりとして乗り切って行きましょう。
富田 健司	年下のかつてのアイドルが亡くなるのは、とてもショックです。皆様、くれぐれもご自愛下さい。	大桃 哲郎	12月に入り、急に寒さが増してきました。年末に向けて、体調に気を付けて頑張りましょう。
青山 勝巳	昨日より気温が低く寒さが厳しくなって参りました。風邪等ひかぬようご自愛下さい。	安高 弘和	石野会員、ロータリーの友ご紹介ありがとうございました。
金子 勝美	だいぶ寒くなってきました。体には気を付けましょう。	坂本 直樹	本日は、所用により早退させて頂きます。時節柄、皆様ご自愛下さい。
小関 常雄	年次総会お疲れ様でした。12月17日(火)マジック納会です。宜しく願い致します。	釘持 純一 内山貴美子	所用により早退します。 上期クラブ活動報告(米山記念奨学会)をさせて頂きました。2025-26年度役員理事も選出され来年

今週の席替抽選当選者：金子会員



秋山 大輔

度に向けてもスタートが始まってきた感がありますが、まだ下期が残っています。頑張りましょう！今週末、ゴルフ同好会発会記念コンペが鹿野山ゴルフクラブで行われます。栄えある初代チャンピオンに輝くのはどなたか!?乞うご期待!!

山口 正洋

2月9日(日)定期大会楽しみにしております。

高橋 雄一

お世話になります。今年もあとわずかになりました。寒さも例年なみになり、ご自愛下さい。

常住 賢二

先週末に衝撃的なニュースが飛び込んできました。(54歳で突然亡くなった中山美穂さんの件です。)急に寒くなり室内外の寒暖差にまだ慣れていない時期だと思いますので、十分に注意しましょう。

